



Economía

RECURSOS ECONÓMICOS

La economía de Barinas se concreta con un número elevado de cabezas de ganado, que lo colocan entre los estados de mayor producción del país. La ganadería de bovinos es de gran importancia ya que posee 2.000.000 de cabezas, tanto de ganado de carne como de leche. Esto ha dado movilidad a importantes industrias pecuarias y de productos lácteos, con una producción diaria de cerca de 600.000 litros de leche. A la vez presenta una diversificada agricultura con cultivos de arroz, sorgo, algodón, plátanos, tabaco, yuca y ajonjolí. En su sector piedemontano del Uribante y de Barinitas tiene importancia el cultivo del café, afianzándose la producción de frutas y hortalizas.

Se realiza la explotación de madera en las reservas forestales de Ticoporo y Caparo, desarrollándose la industria maderera en Socopó. Es la segunda entidad del país en cuanto a la producción de madera en rola, aportando el 20% de la producción nacional.

En la ciudad de Barinas se ha afianzado su importancia en las actividades administrativas, comerciales, de servicios y educacionales, con la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Ezequiel Zamora y varios institutos politécnicos y tecnológicos. En la actualidad el estado mantiene activa la explotación petrolera en San Silvestre y campos inmediatos de Silvan, Caípe, Maporal, Estero, Palmita, Hato Viejo y Sinco. Además es considerado hoy como uno de los más pujantes polos de desarrollo agropecuario del país, aprovechando sus inmensas sabanas de pastos naturales y suelos con decidida vocación agrícola y forestal.

